

Von: Maximilian Gotzler <gotzlermaximilian@...>
Gesendet: Donnerstag, 4. Februar 2021 21:50
An: Sussmann, Ralf (IMK) <ralf.sussmann@kit.edu>
Betreff: Wintertagtraum

Hi Ralf,

hier noch einmal eine kurze Berichterstattung.

Graspolster waren noch gefroren. Wir sind bis zur Turmvariante gestiegen und haben diese wiederholt. Danach mussten wir aus zeitlichen Gründen abseilen. Bis dahin eine sehr interessante Tour. Ich finde diese Tour durchaus anspruchsvoll.

Grüße Max

Peter Kübrich via Facebook

Servus Ralf,

danke noch mal für die Hilfe zur Wand zu kommen (mei die Isar-preissen wieder... 😊)
Super tour, etwas bizarr am gras zu klettern, die Türmchenvariante hab ich wiederholt,
ganz nett 😊 solange das Gras hält mach bar sonst eher schwierig... übrigens da hängt noch
ne Exe von mir drin, hab ich beim abbauen vergessen... hatte noch nen Verhauer, der Max
ist nach der ersten M3 Länge zu weit rechts eingestiegen.
merci und servus Peter









